

Que faisait Jésus sur la terre?

43



Au commencement, la Parole existait déjà. La Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Jean 1.1

« **C'est un miracle!** » a dû s'écrier Jâirus. « Ma petite fille était morte, mais Jésus lui a rendu la vie! » La nouvelle s'est rapidement répandue dans toute la région (Matthieu 9.18-26). Les aveugles voyaient (Luc 18.35-43), les infirmes marchaient (Luc 5.17-26), beaucoup de malades étaient guéris (Marc 6.53-56). C'est ainsi que Jésus est venu accomplir ce que le prophète Ésaïe avait annoncé plusieurs siècles auparavant (Luc 4.16-21). Ces miracles montraient la puissance de l'amour de Dieu. Jésus prouvait ainsi qu'il était réellement le Fils de Dieu, exactement comme les prophètes l'avaient annoncé!

La Bible dit: « **Jésus a encore fait beaucoup d'autres choses.** Si on les écrivait toutes l'une après l'autre, à mon avis, le monde entier ne pourrait pas contenir les livres qu'on écrirait » (Jean

21.25). En effet Jésus n'a pas seulement fait des miracles. Il a aussi enseigné ses disciples et les foules qui venaient près de lui pour l'entendre parler au sujet de l'amour de Dieu, son Père. Il a également partagé le repas de personnes que beaucoup rejetaient, il a accueilli, pardonné, aimé, les hommes, les femmes, les enfants qui s'approchaient de lui avec confiance.



Ce que Jésus a fait de plus précieux sur la terre, c'est de nous rappeler combien Dieu nous aime et veut notre bonheur. Toutes ses paroles, tous ces gestes de compassion et de guérison exprimaient l'amour que Dieu a pour toi aussi.

[Lecture supplémentaire :
1 Jean 4.19]

Dieu le Fils

Écris ci-dessous une parole ou une action de Jésus qui montre son amour pour les hommes.

Mon Dieu merci parce que Jésus nous a montré de quel amour tu nous aimes. Qu'à mon tour je puisse te manifester toute ma reconnaissance.

Prière